

Más vandalismo de terroristas

En un múltiple atentado, grupos terroristas atacaron las oficinas de ANTEL en El Congo, destruyendo además, instalaciones del Hotel Torremolinos, en el Lago de Coatepeque. Se informó de serios daños en transformadores en la carretera de esa localidad al mencionado lago.

En un comedor, robaron dinero, no pagaron la cuenta; en el hotel, robaron dinero, destruyeron mercadería, dañaron muebles y partes importantes del local y

luego emprendieron la retirada a bordo de un vehículo.

Afortunadamente, no hubo daños personales, según el informe proporcionado por voceros de la Segunda Brigada de Infantería, con sede en la ciudad de Santa Ana, de donde salieron soldados para buscar a los terroristas, pero éstos desaparecieron.

Según informaron los propietarios del Hotel Torremolinos, las pérdidas pasan de quinientos mil colones.

—Pasa a la página 11—

Heridos tres empleados de una funeraria

Tres empleados de la Funeraria Guadalupeana, resultaron heridos en un atentado que sufrieron el domingo a las 9 de la noche, cuando varios sujetos les dispararon sus armas.

El atentado ocurrió cuando se disponían a cerrar la funeraria, resultando herido su propietario Antonio Ramírez, de 52 años; y sus empleados Saturnino Mejía, de 42 años de

—Pasa a la página 31—



LUGAR DEL HECHO. Antonio Lara, propietario de la Funeraria "Guadalupeana" y dos empleados suyos, fueron baleados por varios desconocidos antenoche, en dicho local, situado en Novena Calle Oriente, entre 8a. y 10a. Avenidas Norte de esta capital.

Actos terroristas preparaban: Zuleta

Concientización de los asistentes, revisión y planificación de actividades terroristas, eran los puntos principales a tratar en la reunión del 14 de agosto en la Escuela "República Federal de Alemania" de la colonia Panamá. Así declaró en la Policía de Hacienda, el Prof. Walter Roberto Zuleta Osorio, informó ayer un vocero de dicho cuerpo de seguridad.

En su declaración, Zuleta Osorio, conocido con el

seudónimo de "José" en las filas de las FPL, dijo el vocero de la PH., manifestó que fue convocada cumpliendo instrucción del Comité Central de las FPL. El comunicado dado a conocer por la PH., dice así:

"El profesor Walter Roberto Zuleta Osorio, detenido en la Policía de Hacienda, ha declarado: ser originario de Delicias de Concepción en el departamento de Morazán y pertenecer

—Pasa a la página 31—



EXIGIAN LIBERTAD. Prof. Ana María Castro Guzmán, pertenece a "ANDES 21 de Junio" y aparece en "Amnistía 1978" que se exigía su libertad, informó la Policía de Hacienda.



CIERRE DE ZONA VERDE. Los señores Rodolfo Segovia, Raúl Peña Cornejo, Dolores Esther Hernández y Rafael Meléndez Vázquez, del Comité de Vecinos, de la zona

Nor-Oriente de la colonia Atlacatl, han denunciado ante las autoridades la construcción de unas casas en una zona verde que funcionó como tal durante veintidós años.

—Foto de LA PRENSA, por Payán.



PRESENTACION BENEFICA. Su revista cómica-musical, presentará a beneficio de Pro-Infancia, el 27 del presente, el Club Femenino Renacimiento de la colonia Centro América. Informan, de izquierda a de-

recha: Blanca de Carranza, Elsa de Rodríguez, Luz de María de Cabrales, Victoria de Girón y Rosario Castañeda. La presentación se llevará a cabo en el Auditorium de CA-ESS.

Desbaratan audaz banda de ladrones

(Santa Ana). Banda de ladrones que desde hace varios meses operaba en el sector comercial y la periferia de la ciudad, fue desbaratada por detectives de la SIC. Los capturados son: Luis Medina Mendoza, Jaime Moisés Ruiz Avilés y Ascensión María Vanegas, a quienes les seguían la pista desde hace algún tiempo, pero había sido difícil darles captura. Otro más de nombre Ernesto Medina logró huir, pero creen que muy pronto caerá en poder de la SIC, al igual que otros cómplices.

La jefatura de la SIC (Sección de In-

vestigaciones Criminales), de la Policía Nacional, considera la captura de estos sujetos un verdadero éxito, pues mediante los interrogatorios a que han sido sometidos, se han logrado esclarecer tres fuertes robos que al parecer estaban en el misterio.

Los capturados y otros más que andan huyendo, fueron los autores de tres fuertes robos cometidos a plena luz del día. Operaban cuando no había clientes. Mientras varios de los cómplices se quedaban afuera vigilando, entraban in-

—Pasa a la página 11—

Acusada de un secuestro a jurado mañana

Mañana miércoles comparecerá ante el jurado María Luisa Ramos Zeledón, acusada del secuestro del menor Fidel Antonio Morales y tentativa de extorsión en el padre de éste. Este hecho fue cometido en diciembre de 1979, se informó en el Juzgado Quinto de lo Penal.

Según el proceso, el secuestro del menor Fidel Antonio Morales, fue planificado por la Ramos Zeledón y sus hermanos Oscar Martínez Zeledón, siendo ejecutado cuando su víctima —el menor— esperaba bus a las 7 de la noche en final de la Calle México, del reparto Santa Clara, el primero de diciembre de 1979.

Cuando el secuestro estaba en poder de ambos, exigieron, mediante anónimo, a su padre la suma de 250 mil colones, por su rescate. El padre de la víctima dio cuenta a las autoridades, siendo así que el menor Morales fue rescatado, sorprendido.

En el transcurso de las investigaciones se llegó a establecer que los secuestradores habían accedido a cobrar solamente 25 mil colones, ya que los padres no tenían recursos económicos.

Por este delito en un principio fue detenida la madre de los acusados, señora Margarita Zeledón de Martínez, pero sus hijos aseguraron que ella no participó en la comisión del delito.

De Usulután

3 mujeres asesinadas hallan en zona rural

(Usulután). Tres mujeres fueron asesinadas en la zona rural de esta ciudad en los últimos días y los tres crímenes son investigados por autoridades policiales y judiciales.

La primera de ellas respondía al nombre de Martha Lilian Bernabé, de 27 años, quien fue encontrada abatida a balazos, en el callejón que conduce al cantón El Trillo, de esta jurisdicción, cerca de la línea férrea. Presentaba tres balazos uno en la sien derecha, otro en el pecho y

el tercero en la mano derecha.

Una hermana de la víctima, Caridad del Carmen Bernabé, declaró a las autoridades que Martha Lilian fue secuestrada por hombres armados el 17 del mes en curso y su cadáver encontrado el 21, cuatro días después, en horas de la mañana, en el lugar antes indicado.

Este crimen ha causado gran indignación entre la ciudadanía usuluteca, pues la víctima —según el dicta-

—Pasa a la página 31—

De La Paz

9 soldados mueren al cruzar terreno minado

(Zacatecoluca). Un cabo y ocho soldados del Destacamento Militar de Zacatecoluca, perecieron el sábado anterior en el cantón "El Despoblado", cuando atravesaban un campo minado por los terroristas, informó una fuente militar.

Los elementos de tropa caídos, fueron identificados como el cabo Evergisto Corea, de 24 años de edad; y los soldados Juan Francisco Lainez, de 21; José Efraín Alas, de 20; Carlos Alberto Romero Avilés, de 25; Vidal Rodríguez, de 22 y otros cuatro cuyos nombres no fueron proporcionados.

Todos ellos, junto con otros, formaban parte de

una patrulla de reconocimiento y búsqueda de reductos subversivos. A la hora en que perecieron realizaban un rastreo por la zona. Se reportaron varios heridos —se dijo— pero éstos no eran de gravedad, siendo atendidos en una clínica de primeros auxilios.

Técnicos que se hicieron presentes en el cantón "El Despoblado", después de tenerse conocimiento del atentado, constataron que los artefactos que causaron la muerte a los nueve soldados son del tipo "Claymore", que habían sido enterrados casi a flor de tierra, y cuando los sol-

—Pasa a la página 11—